

# KÄRNTNER MOTOR VETERANEN CLUB

Behördlich eingetragener Verein für hist. Kraftfahrzeuge; gegr. 1974!

Der KMVC berichtet:

## **KMVC – Young- und Oldtimer-Treffen am Ossiacher See**

Samstag, 5. Juli 2017

Das diesjährige Treffen - es war bereits das sechste dieser Art- führte uns über eine besonders schöne Strecke. Die Teilnehmer wurden, wie alljährlich, mit einem präzise von D. Wester gestalteten Roadbook auf die Reise geschickt. Nach einem, von den Damen des KMVC -Teams, köstlich bereiteten Frühstück und kurzer Fahrerbesprechung auf der perfekt für unsere Zwecke geeigneten Liegenschaft unseres Mitgliedes Mike Müller, seines Zeichens wohlbestallter Oldtimerhändler hier in Bodensdorf – alle Piloten hatten mit ihren Fahrzeugen Aufstellung genommen – wurde der Start wie jedes Jahr im Minutentakt abgewickelt.

Zunächst fuhren wir den Ossiacher See entlang Richtung Villach. Am nordöstlichen Stadtrand in St. Ruprecht wurde die erste Sonderprüfung durchgeführt. Die Fahrt ging danach durchs Krastal nach Puch. Am Rande des unteren Drautales verlief die Wegstrecke am Fuße des Mirnock, über Weißenstein nach Fresach, entlang einer Kulisse, die ihresgleichen sucht. In Rothenthurn erreichten unsere Oldies den Talboden und konnten in St. Peter eine Mittagspause einlegen, während sich Fahrer und Beifahrer mit einem belegten Brot und einem Getränk in der Buschenschank Egger laben konnten.

Die Nachmittagsetappe führte zunächst durch die Lieserstadt Spittal, dort bogen wir nach Norden ab, um bis zur Abzweigung Millstätter See kurz ins Liesertal zu fahren. Entlang des Nordufers erregten unsere antiken Karossen in den Tourismusorten einiges an Aufsehen. Weiter ging es nach Radenthein und von dort ins schöne Gegendtal, am Afritzer- und Brennsee vorbei, bevor uns die Route, am Mittelpunkt Kärntens -Arriach - vorbei, zur zweiten SP brachte. Hier wurden unsere „Einparkkünste“ getestet und genau vermessen. Danach ging es entspannt in Richtung Himmelberg weiter. Erst jetzt galt es, den letzten Kontrollpunkt zu finden, der sehr gefinkelt gelegen, aber für geübte Roadbookleser kein Problem war. Bei Tiffen erreichten wir die Bundesstraße nach Bodensdorf, wo im Zielraum bei Freund Mike die letzte SP stattfand, die von jedem Teilnehmerpaar einiges Geschick im Ballwerfen und -fangen abverlangte.

Inzwischen hatte das emsige KMVC-Team mit seinem Grillmeister Simon Neuwersch Bratwürste und Kartoffelsalat vorbereitet, die sich die Teilnehmer im schattigen Zelt schmecken ließen, und dabei ihre Eindrücke austauschen konnten. Nach der Siegerehrung, die vom Präsidenten und dem „Rennkomitee“ vorgenommen wurde, traten wir - mit neuen Eindrücken der wunderschönen Landschaft Kärntens - unsere Heimreise an.

# KÄRNTNER MOTOR VETERANEN CLUB

Behördlich eingetragener Verein für hist. Kraftfahrzeuge; gegr. 1974!

Der KMVC berichtet:

Herzlicher Dank für dieses sehr gelungene Treffen gebührt neben den disziplinierten Teilnehmern natürlich der Familie Mike Müller, die den idealen Veranstaltungsort zur Verfügung gestellt hat und gemeinsam mit dem KMVC-Team wieder eine hervorragende „Rätselrallye“ organisierte.

Die Sieger und Platzierten:

Gruppe Youngtimer (20 bis 29 Jahre alt):

1. Kurt LUKATSCH, Chevrolet Corvette, Bj. 1989
2. Stefan GALLOB, Porsche 928 GT, Bj. 1989
3. Lukas MOLNAR, Mitsubishi Pajero, Bj. 1988.

Gruppe Oldtimer (30 bis ..... Jahre alt):

1. Armin TRATTNIG, Audi Ur-Quattro, Bj. 1983
2. Udo PETUTSCHNIG, Ford Escort RS 2000, Bj. 1976
3. Alois SCHÖGL, Mercedes 350 SL, Bj. 1971

R. & M. F. Peball